

MINI
COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios

24 de octubre de 2024

**ALTAS PRESTACIONES CON ADN AUTOMOVILÍSTICO: EL NUEVO
MINI JOHN COOPER WORKS Y EL NUEVO MINI JOHN COOPER
WORKS CABRIO.**

Los nuevos modelos MINI John Cooper Works combinan prestaciones emocionantes con un estilo individual. Con una potencia de 170 kW/231 CV, el manejo ágil acentuado y la tecnología de propulsión y chasis desarrollada con experiencia en competición prometen un placer de conducción extraordinario. El diseño purista subraya la fascinante apariencia de los vehículos y se orienta consecuentemente hacia el máximo rendimiento con acentos exclusivos de forma aerodinámica.

Con sus impresionantes características de conducción y su legendaria sensación de karting, los nuevos modelos de altas prestaciones de MINI continúan el legado de la leyenda de las carreras John Cooper. Un motor de gasolina TwinPower Turbo de cuatro cilindros y dos litros de cilindrada acentúa la poderosa deportividad de los nuevos modelos MINI John Cooper Works. Tanto en el MINI John Cooper Works como en el MINI John Cooper Works Cabrio, se ofrecen 170 kW/231 CV de potencia con 380 Nm de par máximo (consumo combinado de combustible: 6,8 - 6,5 l/100 km; emisiones de CO2 combinadas: 154 - 147 g/km según WLTP) como en el MINI John Cooper Works Cabrio (consumo combinado de combustible: 7,1 - 6,8 l/100 km; emisiones de CO2 combinadas: 161 - 155 g/km según WLTP) y proporcionan un placer de conducción extremadamente deportivo. Así, el MINI John Cooper Works tarda 6,1 segundos y el MINI John Cooper Works Cabrio 6,4 segundos en acelerar desde parado hasta 100 km/h. El MINI John Cooper Works alcanza los 250 km/h y el MINI John Cooper Works descapotable los 245 km/h.

El cambio automático deportivo de doble embrague permite cambiar rápidamente de marcha para acelerar con dinamismo. Con las dos levas de cambio situadas a la izquierda y a la derecha del volante, el carácter deportivo de los nuevos modelos MINI John Cooper Works puede experimentarse con especial intensidad. Los sistemas de suspensión específicos garantizan una sensación de kart combinada con un comportamiento ágil. El sistema de frenos en Chilli Red con el logotipo JCW garantiza una frenada precisa y segura incluso en situaciones de conducción exigentes.

Antes y ahora, la marca MINI se ha forjado gracias a su pasión por las altas prestaciones. Este mismo año, en la carrera de 24 horas de Nürburgring, un prototipo basado en el nuevo MINI John Cooper Works ganó su categoría.

Un diseño purista para unas prestaciones llenas de carácter.

La gran parrilla frontal octogonal en negro de alto brillo con el logotipo tricolor de John Cooper Works y las amplias salidas de aire dominan la vista frontal de los nuevos modelos MINI John Cooper Works. Para regular de forma óptima la temperatura del motor y mejorar la aerodinámica, hay entradas de aire adicionales con reflectores verticales en color rojo. Las franjas opcionales de color rojo o negro en el capó con el logotipo de MINI en negro acentúan el diseño deportivo con tradición de competición. Los faros LED MINI con luces diurnas horizontales específicas JCW le dan un aspecto inconfundible. La parte trasera se caracteriza por el spoiler aerodinámico y el difusor trasero de color negro. El tubo de escape situado en posición central subraya aún más el carácter deportivo del propulsor. Los diseños exclusivos de llantas en tamaños de 17 y 18 pulgadas completan el diseño exterior extremadamente deportivo.

Los once expresivos colores de la carrocería del nuevo MINI John Cooper Works pueden acentuarse opcionalmente con un techo de contraste y carcasa de los retrovisores en los colores Chili Red o Jetblack. Para el MINI John Cooper Works Cabrio se ofrece también una exclusiva pintura exterior en color Copper Grey. La capota está disponible en color negro o con un motivo Union Jack en gris de contraste. Se pliega por completo en sólo 18 segundos a velocidades de hasta 30 km/h, permitiendo una diversión ilimitada al aire libre. Un interruptor permite abrir la capota hasta 40 cm a cualquier velocidad, como un techo corredizo. El deflector de viento reduce las turbulencias de aire no deseadas así como el ruido del viento durante la conducción y puede fijarse fácilmente detrás de los asientos del conductor y del acompañante.

Interior inspirado en la competición.

El diseño purista del interior se basa en la típica combinación de colores JCW rojo y negro. Los asientos deportivos JCW proporcionan una sujeción firme para una conducción dinámica. Los asientos están tapizados en cuero sintético negro con tejido de punto multicolor en los hombros y costuras acentuadas en rojo.

El volante deportivo JCW con levas de cambio y el tercer radio en textil proporciona un control preciso en todas las situaciones de conducción. Una tela de punto en el salpicadero traslada la historia de competición de MINI John Cooper Works al habitáculo con su diseño en negro y rojo. El exclusivo sistema de sonido Harman Kardon de serie mejora la experiencia de conducción.

El puesto de conducción, de limpio diseño, está estructurado por el volante deportivo JCW, la pantalla OLED de alta resolución y la típica barra de mandos MINI. Con un diámetro de 240 mm, el nuevo panel de instrumentos central con superficie de cristal de alta calidad proporciona información relevante en todo momento y puede ser manejado fácilmente por el conductor y el acompañante. Las opciones adicionales para los ajustes de climatización, medios, teléfono y navegación pueden controlarse mediante mando táctil o por voz. Esto crea un espacio adicional en la consola central

para guardar objetos en el que se pueden cargar smartphones mediante carga inalámbrica.

El modo Go-Kart se adapta perfectamente a los nuevos modelos John Cooper Works. Con este modo MINI Experience, el ambiente del habitáculo se adapta completamente a las prestaciones y al estilo automovilístico. En este modo, la pantalla muestra al conductor no sólo la velocidad, sino también otros datos relacionados con el rendimiento, como el par motor, la potencia recuperada en kW y las fuerzas G.

Amplios sistemas de asistencia para una conducción segura.

Los avanzados sistemas de asistencia del MINI John Cooper Works y del MINI John Cooper Works Cabrio ayudan al conductor en las más diversas situaciones de tráfico. Doce sensores ultrasónicos y cuatro cámaras de visión envolvente permiten a los sistemas digitales de asistencia asumir de forma autónoma las maniobras de conducción recurrentes. Por ejemplo, el control automático de velocidad y distancia facilita la conducción urbana. A velocidades más altas, el Driving Assistant Plus puede ayudar al conductor con la dirección y el mantenimiento del carril. El nuevo sistema de navegación MINI facilita la orientación gracias a la visualización en 3D y a la vista aumentada. La visualización de la situación actual del tráfico en el mapa virtual, la información sobre aparcamientos con opciones de pago digitales y mucho más facilitan la exploración de nuevos lugares. El Parking Assistant Plus puede incluso detectar una plaza de aparcamiento para la comodidad del conductor. Equipados de esta manera, los modelos MINI John Cooper Works combinan diversión dinámica al volante con confort seguro y proporcionan emociones especiales en todo momento.

El Grupo BMW

Con sus marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta y un proveedor de servicios financieros y de movilidad de gama alta. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa cuenta con una red mundial de ventas con representantes en más de 140 países.

En 2023, BMW Group alcanzó unas ventas mundiales de más de 2,55 millones de automóviles y más de 209.000 motocicletas. Los beneficios antes de impuestos en el ejercicio 2023 ascendieron a 17.100 millones de euros y los ingresos a 155.500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, la empresa empleaba a 154.950 personas en todo el mundo.

El pensamiento a largo plazo y la acción responsable han sido siempre la base del éxito del Grupo BMW. Desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspaña>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspaña>

